



Dans sa chronique hebdomadaire, publiée le 14 février, le Conseil interprofessionnel du cacao et du café (CICC), rapporte que le cacao camerounais se refait une santé sur le marché de Londres.

A cet effet, le CICC affirme que, longtemps dominé par les origines ivoirienne et nigériane, le cacao camerounais impose sa qualité sur la place de Londres. Cette préférence pour l'origine camerounaise, d'après le CICC, est relative au changement des règles de grading du cacao, l'année dernière.

Ce qui a eu le don de booster « l'entrée du cacao camerounais sur la place boursière de Londres, dont la norme était davantage la qualité ivoirienne ou nigériane. Alors qu'aujourd'hui, c'est plus le Cameroun ».

Source: Investir au Cameroun